

Puériculture

Au congélateur, les doudous !

Aussi étrange que cela puisse paraître, les peluches gagnent à faire un séjour régulier dans un congélateur... Le Comité français de l'étiquetage pour l'entretien textile recommande de les rafraîchir tous les deux mois en les plaçant dans un sac plastique pendant vingt-quatre heures au congélateur. L'opération permet d'éliminer bactéries, acariens et autres poux. Cela n'empêche pas un bon lavage en machine de temps en temps. Les peluches fragiles doivent être mises dans un filet de lavage et ne pas être essorées à plus de 600 tours/minute. Certains parents choisissent d'acheter deux peluches similaires pour éviter tout

manque de leur enfant, avec le risque que ce dernier ne reconnaisse pas le bon doudou avec son odeur familière... D'où l'intérêt aussi d'utiliser une lessive sans parfum – substance par ailleurs potentiellement allergisante. || F. P.



FOTOLIA - THINKSTOCK - SHUTTERSTOCK